



## ARTE Y CULTURA

Dirigido a universitarios

RCA 4088

344b

# Talleres literarios pondrá en marcha escritor en la ciudad

1944

La puesta en marcha de talleres literarios dirigidos a universitarios, tanto docentes como académicos, y a la comunidad local, además la realización de un proyecto literario, son algunas de las actividades que desarrollará en nuestra ciudad el escritor Carlos Olivárez, autor de conocidos libros como "Concentración de bicicletas", "Combustión interna" y "Los veteranos del 70".

Olivárez se encuentra desde hace algunas semanas en la Universidad de Antofagasta, gracias a una beca para "Escritores en residencia", que creó Fundación Andes, a fin de estimular la literatura nacional y que cada año favorece a un escritor y a un poeta.

En 1988, un jurado compuesto por el gerente de esa entidad, Hernán Larrain, y los escritores Marta Blanco, Luis Sánchez Latorre y Jorge Edwards, eligió de entre 40 escritores al mencionado artista y al poeta Raúl Zurita.

Según informaron fuentes

de la casa de estudios local, Olivárez se decidió a desarrollar su proyecto en ella, en una estancia que se prolongará por 10 meses. Zurita optó por viajar a la Universidad de la Frontera, en Temuco.

La beca consiste en dar a los escritores y poetas la oportunidad para que desarrollen un proyecto por un período relativamente prolongado, bajo el alero de una universidad regional.

En el caso de Olivárez, se encuentra instalado en el Instituto de Investigaciones Antropológicas, organizando su programa de trabajo, cuyos detalles se darán a conocer en los próximos días.

### TRAYECTORIA DEL ESCRITOR

Licenciado en Literatura en la Universidad de Chile, Carlos Olivárez ha dedicado gran parte de su vida a la crítica literaria y a la publicidad. Se le ubica en la llamada Generación del 60, conocida también como

"Novísimo", cuyos máximos exponentes en la narrativa son Antonio Skármeta, Poli Díaz, José Luis Rosasco y Cristián Huneeus, entre otros.

Su primera obra, "Concentración de bicicletas", escrita en 1971, reúne siete cuentos de ficción, en cuya temática sobresalen la frustrante rutina cotidiana, la obsesión sexual y la autenticidad de la juventud.

En tanto, en "Combustión interna", escrita el año pasado, se advierte la ampliación de esa temática y el lenguaje evolucionan a un estilo más propio y no convencional. Se trata de ocho relatos, entre los que sobresale "Yo adivino el parpadeo", en que se critica la sociedad consumista, el artificio y la especulación.

Por otra parte, "Veteranos del 70" compila a autores de su generación, entre los cuales figura el mismo Raúl Zurita. Publicó, además, "Secuencias olvidadas de Travolta", una monografía de la generación beat y una antología del cine chileno.

En preparación tiene "New chilean narrative", en colaboración con Juan Armando Epple, que se publicará en Estados Unidos.



El escritor chileno Carlos Olivárez, quien llevará a cabo diversas actividades culturales en Antofagasta.

# Talleres literarios pondrá en marcha escritor en la ciudad

## [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Talleres literarios pondrá en marcha escritor en la ciudad [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)